

HIRZENHAIN

Poloturnier mit wichtigen Neuerungen

21.07.2012 - HIRZENHAIN

Auf dem Platz am Hofgut Luisenlust geht es Anfang August rund - Shuttle-Service für die Zuschauer

(mig). „Das ist eine Veranstaltung, die für die gesamte Region punktet.“ Hirzenhains Bürgermeister Freddy Kammer freut sich, dass auch in diesem Jahr wieder Polo-Wettbewerbe auf dem großen Platz am Hofgut Luisenlust stattfinden. Vom 3. bis 5. August (Freitag bis Sonntag) spielen erneut sechs Mannschaften um den Turniersieg, wobei die Zuschauer schon bei den ersten beiden Veranstaltungen in den vorausgegangenen Jahren begeistert waren vom sportlichen Geschehen auf dem Feld. Der Eintritt für die Besucher ist kostenlos.

Der Polosport wird beschrieben als eine „Mischung aus Tennis, Golf, Rugby, Eishockey und Schach“ - jedoch vom Pferderücken aus. Und was für Pferde! Sie sind robust, schnell, wendig und ausdauernd. Wenn die fünf anderen Teams aus ganz Deutschland Anfang August anrücken, werden die Tiere nicht nur im Stallzelt am Hofgut, sondern auch auf dem benachbarten Reiterhof Breitenhaide untergebracht.

Ohnehin profitiert die gesamte Region von dieser außergewöhnlichen Veranstaltung, die zusehends zum echten Renner avanciert. Zur Premiere vor zwei Jahren kamen über 1000 Besucher an den drei Tagen, 2011 waren es bereits mehr als 4000 und diesmal werden bei entsprechender Witterung 8000 Gäste erwartet. Organisatorin Leonille Fürstin zu Stolberg-Wernigerode: „Die Qualität unseres Events hat sich weit herumgesprochen. Das merken wir am Interesse.“

Sogar der Bundesverband mittelständischer Wirtschaft ist beim Turnier vertreten. Insbesondere aus dem Rhein-Main-Gebiet dürften zahlreiche Interessierte in den Vogelsberg kommen, wo die Lage des riesigen Turnierfelds einen herrlichen Blick bis in den Taunus erlaubt. Damit das Publikum in geordneten Verhältnissen zum Platz an der Straße Richtung Gelnhaar gelangen kann, wird erstmals ein breiter Shuttle-Service vom Buderus-Parkplatz in Hirzenhain eingerichtet. Ebenfalls neu ist ein Charity-Zelt, wo jene sich ein Stelldichein geben, die eine ansonsten fröhlich-entspannte Volksfestatmosphäre mit ein wenig Luxus erleben möchten. In geschmackvollem Ambiente kann man hier auf komfortablen Loungemöbeln die Polo-Spiele mit optimaler Sicht auf den Platz genießen, während Küchenchef Hubertus Schultz (Gederner Schlosshotel) mit erstklassiger Küche und hochwertigen Weinen seine Gäste verwöhnt. Ein großer Teil des Erlöses aus dieser Aktion kommt der Behindertenhilfe Wetterau und ihren Hirzenhainer Werkstätten zugute, die beim Turnier mit zahlreichen Leuten kräftig im Einsatz sind. Die liebevoll gepflegte Handwerkstradition „am Rande der Bande“ hat auch diesmal Bestand. Auf der kleinen Country Fair rund um den Poloplatz gibt es viel davon zu erleben: zum Beispiel eine auf Damensättel spezialisierte Sattlermeisterin und eine Schmuck-Künstlerin, die edle Steine in Edelsteine „verwandelt“. Eine Hüpfburg, Pony-Reiten und Schminken sorgen für viel Kinder-Spaß. Aber auch auf dem Platz wird optisch einiges geboten. So kommt am Samstag um 14.30 Uhr der Sechser-Pferdezug der Licher Brauerei. Am Sonntag prägen die Lämmerspieler Jagdhornbläser das Rahmenprogramm, in dem auch die Aktiven des Reitvereins Breitenhaide eine Quadrille aufführen.

Was den sportlichen Teil betrifft, wird Gastgeber Philipp Fürst zu Stolberg-Wernigerode im Hessischen Poloclub Luisenlust auf Torejagd gehen. Er ist vor wenigen Wochen beim Turnier in Düsseldorf Deutscher Meister der Klassifizierung Low Goal geworden. Andere hochkarätige Teams wollen ihm und seinen Mitspielern den Turniersieg streitig machen. Spannende Spiele sind garantiert. Die Turnierzeiten sind am Freitag von 14 bis 19 Uhr, am Samstag und Sonntag jeweils von 11 bis 17 Uhr. Am Sonntag findet danach die Siegerehrung statt. Wobei Fürstin Leonille beim derzeitigen Stand der Dinge einen Wunsch ganz nach vorne stellt: „Der Regen muss aufhören.“ Denn solche Massen wie in der jüngsten Vergangenheit hält der beste Platz nicht aus.

★ Empfehlen (0)

Facebook

Twitter

Google+



Die Polo-Teams treten jeweils mit vier Spielern an. Foto: Archiv

Diesen Artikel ...

- 🗨
🖨
📧
🔖
🔗
- Kommentieren
- Drucken
- Versenden
- Merken
- Verlinken

A A Schriftgröße

Videos, die Sie auch interessieren könnten



Eintracht Frankfurt: Zwietracht bei d...

EURO 2012: Kämpferische Griechen

Powered by Taboola

12% Schweizer Geldanlage
Jetzt renditestark Geld anlegen!
100% Steuerfrei, sicher & rentabel.

sharewoodag.com/Schweiz-Geldanl...

Google-Anzeigen